

Das Baureferat-Gartenbau soll überprüfen, ob in der Oberländerstraße ggf. auf dem Gehweg (säulenförmige) Bäume gepflanzt werden können. Sollte dies aufgrund von vorhandenen Leitungen nicht möglich sein, so soll der Gartenbau festinstallierte Hochbeete mit Zugang zum Untergrund schaffen. Auch hier wäre es dann wünschenswert mindestens Sträucher, bestenfalls Bäume, zu pflanzen.

Ebenso soll die Installation von bepflanzten Hochbeeten in der Schmied-Kochel-Straße geprüft werden.

Solche Hochbeete tragen zum Prinzip „Schwammstadt“ bei und sind ein wichtiger Faktor für einen lebenswerten öffentlichen Raum.

Einstimmig angenommen am 04.07.2022

Gez.

Philip Fickel